



10.19 SUN どろんこクラブ 脱穀

みんなで育てた稻を、昔ながらの機械で脱穀しました！

今回は、稻刈り後の作業として脱穀を行いました。使用したのは昔ながらの「足踏み式脱穀機」と、「唐箕（とうみ）」。足でリズムよくペダルを踏みながら、稻穂から粒を外す作業に子どもたちも興味津々です。その後は、唐箕を使って風の力で粒と藁くずを分ける昔ながらの知恵に、みんな驚きの声をあげていました。

普段なかなか触れることのない農具に触れ、昔の人の知恵や工夫を体感できる貴重な一日となりました。できたお米は精米してみなさんの食卓へ。自分の手で作ったお米はきっと格別な味がすることでしょう！



10.12 SAT ハンドクラフト教室

大賀ハスの果托を使ったお手軽なクラフト教室！

園内のハス池で採取した大賀ハスの果托を使ったクラフト教室を開催しました。大きな果托に、綿を詰めたちりめん細工を組み合わせて、色とりどりの可愛らしい小物を制作しました。参加者の皆さんには、作品づくりに夢中になり、楽しそうな笑顔があふれていきました。自然の恵みを活かしたものづくりの楽しさを、みんなで共有できたひとときとなりました。



10.12 SAT 水辺のビオトープ

湿性植物園の冬支度 春に向けた除草作業

これから冬に向けて、余計な草や枯れ草などをきれいに除草し、来年の春に花が咲くスミレなどに日が当たりやすいように手入れをしました。また、水草が少ないため、ガガブタ等の水生植物を池に投入しました。小魚などは水草が多いことで外敵から身を守ることができます。今後、みんなの力を合わせて観察しやすいような橋などを設置する予定です。



10.25 SAT ボランティア養成プログラム

カキツバタ園の除草作業を行いました。

カキツバタ園の除草作業を行いました。この日作業したエリアは、水質が栄養豊富なため、雑草が旺盛に生育しやすく、定期的な管理が欠かせません。今回の活動を通じて、湿地管理の難しさや、自然環境との向き合い方についても学ぶことができました。来年のカキツバタが咲く季節に向けて、これからも取り組んでいきます。ご参加いただいたみなさん、ありがとうございました。



★古河公方公園公式アカウント

古河公方公園公式アカウントを開設しました！

公園の様々な情報をアップしていますので、是非みなさまフォローをよろしくお願ひいたします。



◀古河公方公園
インスタグラムアカウント
[@koga_kubou](#)



◀古河公方公園
Xアカウント
[@kubou_park](#)

★公園を利用したい方は、お気軽に公園窓口までご相談ください。